

Valentín Arribas Toral —presbítero diocesano—

11 de diciembre de 2013

Nació en Laguna de Duero (Valladolid) el 3-11-1930, estudió en el Seminario de Valladolid y se ordenó presbítero el 29-6-1955 en dicha localidad.

Ejerció su ministerio en nuestra Archidiócesis como coadjutor de Pedrajas de San Esteban (1955-57); economista (1957-59) y después párroco (1959-69) de Traspinedo; encargado de Santibáñez de Valcorba (1957-69); viceconsiliario diocesano de adultos rurales (1962-69); coadjutor (1969-77) y después párroco (1977-2006) de *Santa María La Antigua* de Valladolid; viceconsiliario de Cursillos de Cristiandad (1969-80); profesor de Religión en el Colegio de las Jesuitinas (desde 1977); arcipreste del n.º 1 de Valladolid (1987); y adscrito a *Santiago Apóstol* y *Santísimo Salvador* de Valladolid (2006-13).

Falleció el 11-12-2013 en Valladolid. La tarde del día siguiente se celebró su eucaristía exequial en la Parroquia *Santísimo Salvador* de dicha localidad, siendo trasladado después su cuerpo al Cementerio *El Carmen*, también de Valladolid.

Valentín Arribas Toral —presbítero diocesano—

11 de diciembre de 2013

Nació en Laguna de Duero (Valladolid) el 3-11-1930, estudió en el Seminario de Valladolid y se ordenó presbítero el 29-6-1955 en dicha localidad.

Ejerció su ministerio en nuestra Archidiócesis como coadjutor de Pedrajas de San Esteban (1955-57); economista (1957-59) y después párroco (1959-69) de Traspinedo; encargado de Santibáñez de Valcorba (1957-69); viceconsiliario diocesano de adultos rurales (1962-69); coadjutor (1969-77) y después párroco (1977-2006) de *Santa María La Antigua* de Valladolid; viceconsiliario de Cursillos de Cristiandad (1969-80); profesor de Religión en el Colegio de las Jesuitinas (desde 1977); arcipreste del n.º 1 de Valladolid (1987); y adscrito a *Santiago Apóstol* y *Santísimo Salvador* de Valladolid (2006-13).

Falleció el 11-12-2013 en Valladolid. La tarde del día siguiente se celebró su eucaristía exequial en la Parroquia *Santísimo Salvador* de dicha localidad, siendo trasladado después su cuerpo al Cementerio *El Carmen*, también de Valladolid.